

Presseanfrage vom 07.08.2021 Presseanfrage zur Wettermanipulation im Juli 2021

Verteiler:

Bundeskanzleramt
Bundespresseamt
Bundesinnenministerium
Bundesamt für Bevölkerungsschutz
Bundesverteidigungministerium
Pressestelle Bundeswehr

Sehr geehrte Damen und Herren,

gemäß den uns vorliegenden Informationen bestehen innerhalb der BRD technische Anlagen, die dazu dienen ein Geoengineering vorzunehmen. Hierzu haben wir nun ein paar Fragen an Sie und Ihr Ministerium:

Wie viele NEXRAD- und / oder HAARP- Anlagen gibt es seit wann auf deutschem Boden?
Wo befinden sich diese?
Wer ist dafür zuständig, bzw. wer betreibt sie?
Welche Leistung kann jede einzelne von ihnen erzeugen?
Wann und wie oft wurden sie eingesetzt und wer hat dies veranlasst?
Wie viel hat jede einzelne dieser Anlagen gekostet und wer hat sie finanziert?
Warum wurde die Bevölkerung darüber nicht in Kenntnis gesetzt?
Wann und wo wurde zuletzt eine solche Anlage aktiviert und mit welcher Leistung und welchem Grund?
Wie hoch sind die Reichweiten der erzeugten Strahlungen?
Welche Schäden verursachen die Strahlungen?
Wie sind die Zusammenhänge der HAARP-Strahlen mit Chemtrails von Flugzeugen, die täglich in hoher Zahl ausgebracht werden?
Wie viele Nachbarländer betreiben ebenfalls wie viele HAARP- / NEXRAD-Anlagen und wo befinden sich diese im einzelnen?

Wir bitten Sie uns diese Fragen innerhalb von 10 Tagen zu beantworten und bedanken uns bereits im Voraus ganz herzlich hierfür.

Mit freundlichem und sonnigem Gruß

xxxxx

International Press Correspondent
European Journalist